

(La lumière de Fatima (P

<"xml encoding="UTF-8">

Je demandai à Abû 'Abdallah (l'Imam as-Sâdeq (P)) : « Ô fils du Messager de Dieu, pourquoi az-Zahrâ' a-t-elle été appelée « az-Zahra' » ? »

Il (P) répondit : « Parce qu'elle (P) rayonnait de lumière pour le Prince des croyants (P) trois fois par jour.

La lumière de son visage irradiait à la prière du matin, alors que les gens

étaient encore dans leurs lits. La blancheur de cette lumière entrait dans leurs chambres à Médine et ils étaient surpris de voir leurs murs devenir blancs. Ils se rendirent alors auprès du Prophète (P) pour l'interroger sur ce qu'ils avaient vu.

Il (P) leur dit d'aller voir à la maison de Fatima (P). Ils s'y rendirent et ils virent Fatima assise dans son coin de prière (al-mihrâb) en train de prier. La lumière qui se répandait de son lieu de prière, provenait de son visage. Ils surent que ce qu'ils avaient vu provenait de la lumière de Fatima.

Quand c'était le milieu de la journée et qu'elle se préparait à prier, son visage rayonnait d'une lumière jaune. Le jaune entrait dans les chambres des gens et leurs vêtements devenaient jaunes. Ils se rendirent auprès du Prophète (P) et l'interrogèrent sur ce qu'ils avaient vu. Il (P) les envoya à la maison de Fatima. Ils s'y rendirent et virent Fatima (P) debout dans son coin de prière. Son visage rayonnait d'une lumière jaune et ils surent que ce qu'ils avaient vu provenait de la lumière du visage de Fatima.

La lumière de Fatima (P)



Et quand ce fut la fin de la journée et que le soleil s'était couché, le visage de Fatima devenait rouge. Son visage brillait de joie et de remerciement à Dieu Tout-Puissant d'une couleur rouge. La rougeur de son visage entrait dans les chambres des gens et les murs devenaient rouges. Ils en furent surpris. Ils se rendirent auprès du Prophète (P) pour lui en demander des explications. Il les renvoya à la maison de Fatima. Ils s'y rendirent et ils virent Fatima assise en train de glorifier et de magnifier Dieu. Son visage rayonnait d'une lumière rouge. Ils surent alors que ce qu'ils avaient vu provenait de la lumière du visage de Fatima (P).

Cette lumière ne disparut pas de son visage jusqu'à la naissance de Hussein. Après, elle s'installa dans nos visages jusqu'au Jour du Jugement Dernier, dans les Imams de notre « .descendance d'Ahlul Bayt, Imam après Imam

Rapporté par Abâîn fils de Taghib in Bihâr al-Anwâr, vol.43

Bâb2 p11 H2